

Mit Spannung erwartet - FRAU iDA feierte Eröffnung

Unter dem Motto „**Kennenlernen und feiern mit FRAU iDA**“ gestaltete der Verein Waldviertler Frauenwirtschaft am 12. Mai 2022 ein kreatives und feierliches Eröffnungsfest am Projekt-Standort Hauptplatz 16 in der Zwettler Innenstadt.

Begeisterung bei FRAU iDAs Gästen

Mit Freude und großem Engagement hatte das Team von FRAU iDA in den vergangenen Wochen detailreiche Vorbereitungen getroffen. Im Rahmen der beeindruckenden Eröffnungsfeier bekamen „FRAU iDAs Gäste“ einen exklusiven Einblick in die neu entstandenen Räumlichkeiten am Zwettler Hauptplatz, eine Fülle an Chancen für die persönliche und berufliche Weiterentwicklung wurde präsentiert. Das Projekt FRAU iDA stärkt zum einen die Sichtbarkeit von Frauen und bietet zum anderen die Möglichkeit, deren berufliche Leistungen aufzeigen. Die neuen Räume waren bis zum letzten Platz gefüllt und das Interesse, das neue Zuhause von FRAU iDA kennenzulernen, einfach überwältigend.

Viel Raum für Community und Austausch

Der Abend stand ganz im Zeichen des neu eröffneten FRAU iDA Standorts. Die beiden Moderatoren Susanna Fink und Tobias Rudig begleiteten die Eröffnungsfeier. Erste Interview-PartnerInnen waren Obfrau Anne Blauensteiner sowie Obfrau Stv. Antonia Kastner, sie berichteten, warum das Projekt ins Leben gerufen wurde. „Wir wollen den berufstätigen Frauen im ländlichen Raum mehr Sichtbarkeit und Möglichkeiten zum Vernetzen bieten“, erläuterte Anne Blauensteiner die Beweggründe für dieses Vorhaben. Antonia Kastner betonte, wie wichtig die Vereinbarkeit von Beruf und Familie sei und stellte das flexible Angebot der Kinderbetreuungseinrichtung *Apfelbäumchen* vor. Als Vertreter des Immobilieneigentümers Raiffeisenbank Region Waldviertel Mitte wies Obmann KR Mag. Gerhard Preiß darauf hin, dass durch die großzügige Revitalisierung des Geschäftshauses beim Hundertwasser-Brunnen Regionalität berücksichtigt wurde und die Förderung eines innovativen Frauenprojekts gelungen sei. Ein Fan der ersten Stunde ist auch Zwettls Bürgermeister LAbg. ÖkR Franz Mold, trägt das Projekt FRAU iDA doch wesentlich zur Attraktivierung und Innenstadtbelebung bei. Die Vizepräsidentin der WKNÖ, Frau Nina Stift, zeigte sich begeistert und betonte, dass FRAU iDA durchaus als Vorzeigemodell auch in anderen Regionen realisiert werden sollte. Anerkennend überreichte sie das Gütesiegel „equaliA“, das vom Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort ausgelobt wird. In Vertretung von Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner überbrachte auch Landesrat Ludwig Schleritzko herzliche und wertschätzende Grußworte. Das Eröffnungsevent fand räumlich auf beiden Stockwerken von FRAU iDA statt. Ein besonderes Highlight war die digitale Meisterleistung der synchronen Übertragung auf beiden Etagen. Die Gäste konnten so in entspannter Atmosphäre alle Interviews in Studioqualität mitverfolgen. Danach führte das FRAU iDA Team durch die neuen Räume und der Abend fand einen gemütlichen Ausklang beim gegenseitigen Austausch.

Welches Ziel verfolgt FRAU iDA

Für Unternehmerinnen, Teleworker*innen, Student*innen und alle, die sich einen freundlichen Arbeitsplatz und jede Menge Inspiration wünschen, wurden mitten in Zwettl auf rund 400 m² Platz flexible und langfristige Arbeitsplätze bei leistbarer Miete geschaffen. Das Waldviertler Leuchtturmprojekt soll Frauen in der Region motivieren, inspirieren und vernetzen, damit sie sich beruflich und persönlich weiterentwickeln können.

Detaillierte Informationen zu den Angeboten von FRAU iDA unter: www.frau-ida.at.

Weitere Informationen & Kontakt für Rückfragen:

Obfrau Anne Blauensteiner, MA

Telefonnummer: 0676/4701030

Mailadresse: office@frau-ida.at

Team FRAU iDA

Verena Strabler und Sarah Meisl, Officeassistentz

Telefonnummer: 02822/21340

Mailadresse: office@frau-ida.at

Homepage: www.frau-ida.at